

# Termine – Termine - Termine - Termine - Termine

- |                   |   |
|-------------------|---|
| 08. Nov           | <b>Bingo und Jahresabschluss</b>                    |
| 22. Nov           | <b>Lichternacht in Bechhofen</b>                    |
| 06. Dez           | LV-Siegerehrung Automobilsport                      |
| 13/14. Dez        | NAVC Sportfahrertagung und DAM-Meisterfeier in Suhl |
| <b>12/14. Dez</b> | <b>Weihnachtsmarkt Bechhofen</b>                    |

## Weihnachtsmarkt vom 12.12. bis 14.12.2025



Habt Ihr schon alle die Winterreifen montiert? Die Regel heißt ja von „O“ktober bis „O“stern. Das ist nämlich wichtig, damit Ihr uns am Weihnachtsmarkt besuchen könnt, wenn es am

### **Suppenstand des MSC-Bechhofen am Weihnachtsmarkt**

wieder die köstlichen Suppen-Kreationen zu genießen gibt. Obwohl es schon ein kleiner Geheimtipp ist, ist es am Schönsten hinter dem Tresen und von „Arbeit“ kann man dabei auch nicht wirklich sprechen... aber wir brauchen noch einige Leute zur Verstärkung und ich darf Euch bitten sich rechtzeitig zu melden.

## Kurzbericht Automobil-Motorsport

Nobby und Hubi haben ein Slalom-Training in Speichersdorf organisiert und durften 27 ! Teilnehmer begrüßen.

Es wurden anspruchsvolle Aufgaben aufgebaut und jeder Fahrer konnte schnell seine Grenzen finden und seine Fahrweise verbessern.

Unter der fachkundigen Anleitung unserer erfahrenen Sportfahrer hatten alle einen Riesenspaß und lernten ihre Fahrzeuge besser zu beherrschen.

Besonders die teilnehmenden Damen, leider noch viel zu wenige – also alle Mädels die Interesse haben bitte melden -, überraschten mit einer bemerkenswerten Performance, die so manchen männlichen Partner „zittern“ ließ.

**Fazit: Das braucht Wiederholung !!!** – Gerne bei Bedarf auch nur Mädels, wenn dadurch die „Hemmschwelle“ sinkt... wir helfen gerne !!!

# Motorsportclub Bechhofen e.V. Im NAVC

# Nachrichten

November / Dezember 2025



Mitteilungsblatt für Mitglieder und Freunde

### Herzliche Einladung zum BINGO und Jahresabschlussfeier

Am Samstag, den **08. November** wollen wir gemeinsam den Jahresabschluss begehen und dem „verrufenen“ Glücksspiel frönen.

Dabei wollen wir auch unsere Kart- und Sportfahrer kennenlernen und deren Erfolge feiern.

Und zu feiern haben wir eine Vielzahl an guten Platzierungen, die unsere Kartfahrer und auch die Automobil-Sportfahrer nach Bechhofen holen konnten.

Dazwischen vertreiben wir uns die Zeit mit unserem beliebtem Bingo-Spiel, bei dem wieder begehrswerte Preise zu gewinnen sind.

Essen: 18:00 Uhr

**Spielbeginn: 19:30 Uhr**

Ort: **Gaststätte „Neue Welt“ in Bechhofen**



### Lichternacht Bechhofen mit MSC-Beteiligung

Am **Samstag, den 22. November** wird Bechhofen zum **25. mal** im Dämmerlicht zu erleben sein. Bei Kerzenschein könnt ihr durch Bechhofen schlendern und die verschiedenen kulinarischen Angebote genießen.



Auch der MSC ist dabei! In der Schloßstraße verkaufen wir unsere super leckeren Kartoffel-Chips aus Eigenproduktion und natürlich unseren besonderen Glühwein.

Besucht uns und genießt das stimmungsvolle Ambiente der Marktgemeinde im Kerzenlicht. **Ab 17:00 Uhr** ist alles bereit...

## Kartmeisterschaftsfeier des MSC-Bechhofen

Der MSC Bechhofen hat die **Meisterschaftsfeier** für die Kartslalom-Meisterschaften organisiert und durchgeführt.

Geehrt wurden alle Teilnehmer aus den Landesverbänden des LV-Nordbayern und LV-Südbayern. Außerdem wurden die Bayerischen Amateur Meister gefeiert und erhielten wertvolle Pokale.

Bei seiner Eröffnungsrede lud unser Vorstand die angereisten Funktionäre auf die Bühne und bat um ein paar Begrüßungsworte.

Den Anfang machte der NAVC Sportpräsident Stefan Schulze, der ebenso passende Worte fand wie nachfolgend der Vizepräsident des Amateur Motorsport-Bund Bayern, Joachim Hofmann.

Ebenso reihten sich noch der LV-Vorsitzende Südbayern – Maximilian Haselbeck – und der Sportleiter des LV-Nordbayern Enrico Schnelle ein, die den hohen Stellenwert der Nachwuchsarbeit hervorhoben.



Dank der gewünscht „kurzen“ Worte wurde auch aufmerksam zugehört und im Anschluss konnte Ralph das Mikrofon an **Norbert Wendel** und **Reinhard Huber** weiterreichen, die die Siegerehrung durchführten.

Hierbei wurden die Teilnehmer klassenweise auf die Bühne gerufen und durften ihre Pokale in Empfang nehmen. Glückliche Gesichter aller Orts waren der Dank für die wirklich wertvollen und ansehnlichen Preise für die errungenen Erfolge.

Nachdem die ersten Runden der Siegerehrung absolviert waren, gab es neben der musikalischen Begleitung durch unseren DJ noch eine weitere Unterhaltungseinlage durch Zauberer „Helmut“ der geschickt, nicht nur die Kinderaugen zum Staunen brachte, sondern auch manchen Erwachsenen nachdenklich hinterließ.

Dann wurden die letzten Pokale der Landesverbandsmeisterschaften überreicht und bevor die „Bayerischen“ Meister geehrt wurden, gab es noch eine Überraschung für unsere beiden Kart-Eltern Rudi & Manuela.

Unser Vorstand fand die passenden einleitenden Worte, die er an alle Vereine richtete und auf die Bedeutung der Arbeit in den Vereinen hinwies.

Herausragende Persönlichkeiten mit soviel Engagement müssen auch mal eine Anerkennung finden und damit leitete er den Einmarsch der gesamten Kartgruppe des MSC Bechhofen ein.

Nachdem die Bühne schon gut gefüllt war, holte er noch die völlig überraschten Rudi & Manuela auf die Bühne.

Jeder der Kartfahrer hatte ein Herz dabei mit einer Widmung für die vielen guten Eigenschaften der beiden und jeder laß dies bei der Überreichung vor. Anschließend gab es noch einen Blumenstrauß, an dem die „Herzen“ dann befestigt werden konnten.

Danke an alle Kartfahrer und an Nicole mit ihren Helfern, die diese Überraschung möglich gemacht haben – das traf mitten ins Herz !!!

Nach einer kurzen Musikrunde wurde dann die vom AMBB unterstützte „Bayerische Amateur Kartslalommeisterschaft“ geehrt. Der Dank geht hierbei an Brigitte Hochwimmer und Bernd Thurner, die sich um Besorgung der Pokale und die Auswertung kümmerten. Leider konnte Bernd Thurner krankheitsbedingt nicht anwesend sein, so dass Norbert zur Verleihung des wertvollen Wanderpokals für den Gesamtsieger, dessen Sohn Alexander auf die Bühne bat.

Dieser überreichte dann den Wanderpokal an Jack Gebhard vom NAC Amberg, der über alle Veranstaltungen hinweg die meisten Punkte sammeln konnte.

Gegen Mitternacht ging die gelungene Veranstaltung zu Ende und wir bedanken uns auch beim Landgasthof „Am Forst“ in Wehlmäusel für die perfekte Versorgung mit Essen und Getränken.

